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Protokoll Versammlung 2024 
 

Mitgliederversammlung Sportverein Altengamme von 1928 e. V. 
am Freitag, den 23.2.2024 um 19.30 Uhr im Vereinsheim in Altengamme 

 
Für den erkrankten 1. Vorsitzenden Axel Nack eröffnet der 2. Vorsitzende Steffen Gosmann um 
19.35 Uhr die Versammlung. Er stellt fest, dass die Versammlung entsprechend der Satzung 
rechtzeitig durch Aushang einberufen und die Tagesordnung bekannt gegeben wurde. Hierzu gab es 
keine Einwände. Somit ist die Versammlung beschlussfähig. 
Die Tagesordnung lautet: 
 TOP 1 Protokollverlesung,  
 TOP 2 Ehrungen 
 TOP 3 Berichte des Vorstandes und der Obleute  

TOP 4 Berichte des Kassenwartes und der Kassenprüfer 
 TOP 5 Entlastung des Vorstandes 
 TOP 6 Wahlen 

TOP 7 Verschiedenes 
 

Steffen Gosmann bittet die Versammlungsteilnehmer sich von den Plätzen zu erheben und des seit 
der letzten Versammlung verstorbenen Mitgliedes Annemarie Wasner zu gedenken. 
 
TOP 1 Protokollverlesung 
Die Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 24.02.2023 ist rechtzeitig auf 
Homepage des SV Altengamme zur Einsicht eingestellt gewesen und liegt auf den Tischen aus. Die 
Niederschrift wird von der Versammlung genehmigt. 
 
TOP 2 Ehrungen 
Im Zuge der vorzunehmenden Ehrungen wird der scheidende Schiedsrichterobmann Peter Kohls für 
seine 43 Jahre währende Tätigkeit als Schiedsrichterobmann geehrt. Dazu hält sein langjähriger 
Weggefährte Gerald Milinovic eine launige Rede. Vom Hamburger Fußballverband erhält Peter eine 
Urkunde für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit sowie die DFB-Uhr. Beides wird ihm vom 
Vorsitzenden des BSA Bergedorf Günter Adermann überreicht. 
Im Anschluss werden Mitglieder für 10-, 25-, 40-, 50-, 60- und 70-jährige Mitgliedschaft geehrt. 
 
TOP 3 Berichte des Vorstandes und der Obleute  
Bericht des Vorstandes: Der 2. Vorsitzende Steffen Gosmann berichtet über die Vorstandsarbeit. 
Der Vorstand hat sich im vergangenen Jahr auf den regelmäßigen Vorstandssitzungen und auch 
zusätzlich angesetzten Terminen mit den folgenden Themen auseinandergesetzt bzw. beschäftigt: 

- Die Beregnungsanlage für den Rasenplatz wird in diesem Jahr von Grund- auf 
Grabenwasserberegnung umgestellt. Die Arbeiten haben bereits begonnen. 

- Der Verein hat sich für den Bau einer Photovoltaikanlage beworben. Diese wird zu 100 % 
bezuschusst und ist für den Verein somit kostenfrei. 

- Hinter der Beachvolleyballanlage wurde im letzten Jahr eine Rasenfläche fertiggestellt, die es 
ermöglicht, dass die Hallensportler ihren Sport in der warmen Jahreszeit draußen ausüben.  

- In der Halle läuft alles rund. Allerdings ist die Kapazität der Halle nahezu ausgeschöpft. 
- Die Zusammenarbeit mit der Schule ist gut. 
- Es ist eine Übertragung der EM-Spiele geplant. Problem ist allerdings, dass die Kapazität auf 

200 Zuschauer beschränkt ist. Hierzu muss sich außerdem noch ein Team finden, dass das 
Event organisiert. 

- Am 08. Juni soll in der Halle ein Flohmarkt stattfinden. 
Der Schriftführer Thomas Putfarken bedankt sich bei allen Aktiven, Passiven, Trainern, Betreuern 
und Eltern für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr. 
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Es folgen die Berichte der Obleute 
Badminton 
Es berichtet Klaus-Dieter Richter. 
Die Badmintonabteilung spielt in der Breitensportliga mit 2 Mannschaften. Dazu gibt es eine 
Kooperation mit Escheburg und Curslack. 
Es gibt wieder eine Jugendabteilung. 8-10 Kinder nehmen regelmäßig am Training teil. 
 
Fußball- Herren 
Es berichtet Benjamin Timmann. 
Es gibt 6 Mannschaften mit insgesamt 200 Aktiven. Neu dazugekommen ist seit Sommer die Alte 
Herren, die von André Alpen und Peter Fließ trainiert wird. 
Die 2. und 3. Herren spielen in der Kreisliga und die 4. Herren kämpft in der Kreisklasse A gegen den 
Abstieg. 
Die Alte Herren spielt in der Bezirksliga und steht als einzige Altengammer Mannschaft im Pokal-
Viertelfinale. 
Die Supersenioren, die in dieser Saison erstmalig unter der Führung des SVA spielt und inzwischen 
eine Spielgemeinschaft mit dem SCVM und dem SVCN ist, belegt in der Verbandsliga den 4. Platz.  
 
Für die 1. Herren berichtet Philipp Mohr.  
Die 1. Herren erlebt im Moment etwas unruhige Zeiten und steht in der Landesliga 4 Punkte vor den 
Abstiegsrängen. Allerdings ist sie die Mannschaft, die am längsten am Stück in der Landesliga spielt. 
Im Herbst hat man sich einvernehmlich vom Trainer Ingo Carstensen getrennt. Das Traineramt hat 
der bisherige Co-Trainer Marco Theetz unterstützt von Alexander Müller übernommen.        
    
Frauen- und Mädchenfußball 
Es berichtet Kevin Poser. 
Seit Sommer werden die Damen von 3 neuen Trainern trainiert. Die bisherigen Trainer haben ihr Amt 
niedergelegt. Die Mannschaft steht nach dem Neustart in der Kreisliga auf dem 1. Platz.   
  
Fußballschiedsrichterabteilung 
Es berichtet Peter Kohls. 
Es gibt nur noch 3 aktive Schiedsrichter. Trotzdem konnten Strafen für nicht besetzte Spiele 
vermieden werden.  
Peter hört als Schiedsrichterobmann auf. 
 
Jugend 
Es berichtet Christoph Scheer.  
Es spielen in der neu gegründeten SG CNA inzwischen 6 Mannschaften und es gibt einen Fußball-
Kindergarten. Alle Mannschaften werden durch einen Sponsor mit einheitlichen Trikots ausgestattet. 
 
Zusätzlich gibt es seit Sommer 2 Kindersportgruppen auf dem Kunstrasenplatz, die sich großer 
Beliebtheit erfreuen.  
 
Fitness und Gesundheit  
Es berichtet Jutta Kröger  
Die Vielfalt der Kurse steigt weiter. Neu hinzugekommen sind Rücken-Fit, Yoga und Beckenboden. 
Alle Gruppen erfreuen sich großer Beliebtheit. 
Für den Herbst wird ein Erste-Hilfe-Auffrischungskurs geplant. 
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Tanzen 
Für Michaela Alpen berichtet Jutta Kröger. 
Pilates ist der Renner.  
Die Tanzkurse erfreuen sich großer Beliebtheit. Nur Standardtanz könnte mehr Teilnehmer 
gebrauchen. 
 
Tischtennis 
Es berichtet Cord Maschmann. 
Es gab im Sommer eine Umstellung. Es gibt jetzt 3 Mannschaften statt bisher 2 sowie 3 neue 
Mannschaftsführer. Es sind 2 junge Spieler dazugekommen. 
Die 1. Mannschaft kann aufsteigen. Die 2. Mannschaft hat nach dem Aufstieg zu kämpfen. Die 3. 
Mannschaft ist der 4. Kreisliga neu angefangen.  
 
Volleyball 
Es berichtet André Schlegel. 
Es gibt 3 Mannschaften. 2 Herren und 1 Damenmannschaft. Die 1. Herren ist aktuell Tabellenführer 
in der Bezirksliga, die 2. Herren ist Tabellenführer in der Bezirksklasse, die Damen ist Tabellenletzter 
in der Bezirksliga. Seit Sommer neu gibt es wieder eine Jugend.    
 
TOP 4 Kassenbericht  
Es wurden im Kalenderjahr 2023 eingenommen: 173595,87 € 
Es wurden im Kalenderjahr 2023 ausgegeben: 162358,17 € 
Das ergibt ein Plus von                                  11237,70€ 
 
Kassenprüfung 
Es berichtet Detlef Jäger. 
Es gab keine Beanstandungen. 
Die Entlastung der Kassenführung erfolgte durch die Versammlung einstimmig. 
 
TOP 5  
Es wird beantragt, den Vorstand zu entlasten. 
Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgte durch die Versammlung einstimmig. 
 
TOP 6 Wahlen 
1.Vorsitzender 
Bis zur Wahl:  Axel Nack 
Gewählt:  Axel Nack  Ja-Stimmen: 38  Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 1  
       
Kassenwart 
Bis zur Wahl:  Petra Eid 
Gewählt:  Petra Eid  Ja-Stimmen: 38 Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 1  
  
Fußballobmann 
Bis zur Wahl:  Benjamin Timmann 
Gewählt:  Benjamin Timmann Ja-Stimmen: 39  Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0  
          
Fußballschiedsrichterobmann 
Bis zur Wahl:  Peter Kohls 
Gewählt:  Hansjörg Kroh Ja-Stimmen: 39  Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0 
      
Tischtennisobmann 
Bis zur Wahl:  Cord Maschmann 
Gewählt:  Cord Maschmann Ja-Stimmen: 39  Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0  
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Schiedsgericht 
Bis zur Wahl:  Ronald Bade und Hartwig Utecht 
Gewählt:  André Alpen und Harald Scheer  
      Ja-Stimmen: 39  Nein-Stimmen: 0 Enthaltung: 0 
 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
  
TOP 7 Verschiedenes 

- Peter Kohls erhält als Dank für seine langjährige Tätigkeit als Schiedsrichterobmann vom 
Vorstand einen Präsentkorb und wird auf Antrag des Vorstandes zum Ehrenmitglied ernannt 

- Auf Antrag des Vorstandes wird Claus Günter Harden zum Ehrenmitglied ernannt. 
- 2028 feiert der SVA sein 100jähriges Jubiläum. Dafür wird ein Festausschuss gesucht. 

Interessenten, die dabei mitmachen möchten, wenden sich an den Vorstand. 
- Anfang Juni feiert der SCVM sein 125jähriges Jubiläum und lädt zur Teilnahme am 

Festumzug ein. 
- In der Halle ist Schimmel in den Duschen. Der Vorstand kümmert sich mit der Schule darum. 
- In der Dusche Kabine 2 gibt es ebenfalls Schimmelbefall. Die Dienstag Arbeitsgruppe 

beseitigt das Problem. 
 
Ende der Versammlung:  21.27 Uhr 
An der Versammlung nahmen 39 Mitglieder teil. 
 
Datum: 05.03.24  Protokollführer: _______________ Vorstand: _________________ 


